



**300 MIL PEREGRINOS.** Ciudad del Vaticano, marzo 31 (AP). Aspecto panorámico captado en la Plaza de San Pedro en donde hoy unos 300 mil peregrinos participaron en la misa del Domingo de

Ramos, concelebrada por Su Santidad Juan Pablo II y otros prelatos. Esta celebración, marcó el inicio de la Semana Santa. Estuvieron presentes más de 200 mil jóvenes de setenta países.

## Discuten muerte de un oficial Shultz-Dobrynin

Washington, marzo 30 (UPI). El secretario de Estado George Shultz se reunió hoy con el embajador soviético Anatoly Dobrynin para discutir la muerte del mayor del ejército norteamericano Arthur Nicholson Jr. y ambos acordaron celebrar conversaciones

militares a alto nivel entre las dos superpotencias "para asegurar que no habrá una repetición de ese tipo de episodio".

Shultz y Dobrynin se entrevistaron en el Departamento de Estado por aproximadamente una hora y

—Pasa a la página 46—

## Israelíes matan a 14 y hieren a 40 en Líbano

Beirut, marzo 31 (UPI). Tropas israelíes atacaron hoy cuatro poblaciones shiitas en el sur del Líbano matando a 14 personas e hiriendo a otras 40, mientras crecía la lucha en torno al puerto de Sidón entre milicianos cristianos y musulmanes respaldados por

palestinos, causando otros 21 muertos, se informó.

Según las últimas cifras, por lo menos 14 personas murieron y otras 40 fueron heridas en un ataque de cinco horas de tropas israelíes contra aldeas shiitas

—Pasa a la página 46—

## Jesuitas deben estar al margen de política

Roma, marzo (UPI). El Superior General de la Orden Jesuita, Peter Hans Kolvenbach difundió una carta destacando la solidaridad de la orden con los pobres, y advirtió contra la transformación de la misión jesuita en meros objetivos políticos o económicos.

La carta, de diez pá-

—Pasa a la página 77—

## Prensa soviética publica notas en Día de Inocentes

Moscú, marzo 31 (UPI). La víspera del Día de Inocentes sirvió para que la prensa soviética publique hoy relatos sobre la abundancia de repuestos de automóviles; de cómo arreglar un televisor y el caso de un ladrón desilusionado.

Las notas, junto a caricaturas, fueron publicadas para ilustrar que el Día del Inocente, el primero de abril, debe ser tomado en serio.

El periódico sindical "Trud" describió a un dudoso mecánico listo a cualquier cosa para ayudar su

—Pasa a la página 37—

## Militares arrestan a un cura católico en las Filipinas

Manila, marzo 31 (UPI). Las autoridades militares arrestaron a un sacerdote católico hoy por supuestamente dar ayuda al izquierdista Nuevo Ejército del Pueblo Nuevo, informó la agencia noticiosa oficial.

La Agencia Noticiosa Filipina dijo que el padre Teodoro Remigio, sacerdote de la parroquia de Pidig, también ha criticado abiertamente la política del gobierno, incluyendo los poderes del presidente Ferdinand Marcos.

El arresto del sacerdote, en la provincia de Ilocos Norte, a 400 kilómetros al norte de Manila, fue un día después de que el brazo ar-

—Pasa a la página 44—

# Papa cuestiona el futuro humanidad

Ciudad del Vaticano, marzo 31 (UPI). El Papa Juan Pablo II, dedicando su sermón del Domingo de Ramos a la gente joven del mundo, cuestionó el futuro de la humanidad en un "espléndido pero al mismo tiempo amenazante mundo electrónico".

"El hombre está hoy orgulloso de su éxito. Nunca habíamos sido testigos de tan gigantesco avances en el campo de la ciencia y la tecnología", dijo el Papa.

Pero, "simultáneamente el hombre se siente amenazado de diferentes maneras. Nunca antes el hombre se había sentido tan amenazado como hoy", dijo.

Juan Pablo habló desde un altar en los escalones de la Basílica de San Pedro ante una multitud de 300,000 peregrinos reunidos alrededor de la Plaza para la Misa que marca el Domingo de Ramos de la Semana Santa.

—Pasa a la página 77—

## Tropas de la Fuerza de Texas hacia Honduras

San Antonio, Estados Unidos, marzo 31 (UPI). El último contingente de la Fuerza Operativa de Texas de 450 miembros de la guardia nacional abordó hoy dos aviones transporte C-141 con destino a Hondu-

ras para unirse a más de 4,000 efectivos militares norteamericanos que participan en ejercicios conjuntos cerca de la frontera nicaragüense.

—Pasa a la página 44—

## Obando y Bravo ora por jóvenes nicaragüenses

Managua, marzo 31 (UPI). El Arzobispo de Managua, Miguel Obando y Bravo, en su homilía de Domingo de Ramos, pidió hoy a sus compatriotas amar a su nación para que reine la paz y la armonía y no sigan muriendo jóvenes

en la guerra entre rebeldes y sandinistas.

"La vida de Cristo está llena de paradojas, de aparentes contradicciones. Cristo es un rey muy distinto a los reyes de la Tierra.

—Pasa a la página 35—

## 10 militares mueren en choque de aviones

Edmonton, Canadá, marzo 31 (UPI). Las autoridades suponen que diez militares fallecieron a causa de un choque entre dos aviones Hercules C-130 de transporte, luego de un vuelo ceremonial sobre una base a unos 15 kilómetros al norte de Edmonton.

El capitán Robert Lemm, de las Fuerzas Armadas Canadienses, declaró que el choque se produjo anoche en la base de Namao, luego de la presentación y que como consecuencia se incendió un depósito sobre el que cayeron

—Pasa a la página 46—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INCERTIDUMBRE. Sao Paulo, marzo 31 (Reuters). Una señora con un cartel con la figura del presidente Tancredo Neves es vista en los alrededores del hospital en donde está internado el mandatario. Neves sigue muy delicado.

## Tancredo Neves sigue etapa de la recuperación

Sao Paulo, marzo 31 (UPI). Los médicos dijeron hoy que el presidente electo Tancredo Neves, de 75 años de edad, estaba mejorando en el quinto día después de haber sido sometido por tercera vez a una operación intestinal.

Los restos de una infección abdominal no son causa de alarma, dijeron.

Los médicos señalaron, sin embargo, que Neves no podía ser declarado fuera de peligro sin antes registrar su progreso por otra semana.

—Pasa a la página 44—

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



PERECEN 10 MILITARES. Edmonton, Alberta, Canadá, marzo 31 (Reuters). Bomberos remueven los restos de los dos aviones Hercules de las Fuerzas Armadas de Canadá que chocaron en el aire durante un vuelo de formación de altitud antenoche. Diez militares que iban a bordo, perecieron en el accidente.

**al cerrar la edición**  
(Información en página 35)

# Reagan: "los contras" otro desafío al Congreso

Washington, marzo 31 (UPI). El presidente Ronald Reagan advirtió ayer que una negativa del Congreso a ayudar a los rebeldes nicaragüenses "enviaría una señal inequívoca de que la mayor potencia del mundo no tiene la voluntad ni la capacidad de frenar la agresión comunista en nuestro propio patio trasero".

Tratando de construir sobre la victoria legislativa que obtuvo días antes con el misil MX, Reagan dijo que el tema de la ayuda a los "contras" enfrenta al Congreso con "otro desafío crucial" que demanda bipartidismo en política exterior.

"El apoyo de Estados Unidos a los luchadores por la libertad es moralmente correcto y está íntimamente ligado a nuestra propia seguridad", declaró Reagan en su discurso radial semanal, pronunciado desde su retiro de Camp David, Maryland.

"Si nos negamos a ayudar a su justa causa, si permitimos que los luchadores por la libertad sean barridos por los mismos helicópteros artillados que los soviéticos están usando para asesinar a miles de afganos", dijo Reagan, "entonces nuestro precio último por proteger la

—Pasa a la página 35—